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Guaymas, Sonora, 27 septiembre 2012.- El presidente municipal de Guaymas Otto Claussen
Iberri, señaló que las negociaciones con la Promotora Ambiental PASA va en buenos términos.

  

Estimó que en próximos días podría darse los primeros pasos para resolverse la situación que
desde hace más de un mes a mantenido al municipio con serios problemas de contaminación y
riesgo sanitario ante la falta del servicio de recolección de basura.

  

“Ya pusimos la propuesta sobre la mesa, estamos esperando que nos la resuelvan, es un
acuerdo de pago muy general de mucho compromiso y mucha confianza, algo que no existía
con las anteriores autoridades y que hoy se ha dado entre ellos y nosotros como autoridad y
estamos trabajando en ello para poder solucionarlo”, explicó la primera autoridad.

  

Por su parte el gerente general de PASA en la ciudad, Armando Jordán Madrid, comentó que la
empresa se coordina con la Dirección de Servicios Públicos, para atender a la población con la
recolección de desechos; confirmó que los representantes legales de la empresa se
encuentran en platicas con las autoridades municipales confiando en que muy pronto se pueda
reiniciar el servicio de recolección de basura al cien por ciento.

  

“Sabemos la situación de cómo se recibió el Ayuntamiento, no pedimos que nos paguen la
totalidad, por ello estamos en toda la disposición como empresa y ciudadanos de encontrar la
solución más favorable de forma general”, expresó Jordán Madrid.

  

El Gerente de PASA dijo además que se continúa recibiendo la basura en las oficinas de la
recolectora, sin costo alguno para la ciudadanía de la misma forma también se recibe los
residuos en el área del relleno sanitario por las unidades que dispone el Ayuntamiento de
Guaymas para la recolección emergente de basura.
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